

学校だより



岡山市立平井小学校

令和7年10月14日

<http://sites.google.com/giga-city-okayama.jp/s-hirai>

平井小のホームページで「学校だより」をカラーで見ることができます。

学校教育目標:「明日を楽しみにできる学校」

全校放送朝会(9月29日)校長の話

ウェルビーイングな学校を目指して

みんなの力が、まちを元気にする

今日は、昨日の平井学区運動会で校長先生が見つけた皆さんの素晴らしい力についてお話しします。

昨日の学区運動会は大成功でしたね。この運動会は、わたしたちが住む、この町の大切なイベントです。選手として頑張った人、応援を頑張った人、そしてお手伝いをしてくれた人。みんなが地域を盛り上げるために力を貸してくれて、校長先生は本当にうれしかったです。

特に、お手伝いをしてくれたさんは、まさに「地域のヒーロー」でした。みんなが楽しめるように、負えないところでも運動会を支えてくれていました。自分の役割をしっかり果たす姿、とても立派でした。本当にありがとうございます。

そして、あちこちで「ありがとう」という魔法の言葉が聞こえてきましたね。手伝ってもらって「ありがとう」。応援してくれて「ありがとう」。この素敵な言葉が、選手やお手伝いの人、そして応援に来てくれた地域の人たちの心を一つにつないでくれたんだと思います。

運動会で見てくれた、その素晴らしい力を、ぜひこれからも地域のために使っていってください。例えば、地域の人に元気に挨拶をしたり、町をきれいにする活動に参加したり、お祭りのお手伝いをしたり。みんなの力は、この町をもっと元気にする力をもっています。

みんなが、学校だけでなく、この地域の一員として、これからも輝いてくれることを楽しみにしています。



その力を、これからも地域のために

みんながもっている力は、もっと地域を元気にできます。

登下校の時、地域の人
に会ったら
元気にあいさつをしよう。

地域の清掃活動など
に参加して、みんなの
町をきれいにしよう。

地域のお祭りや行事
に、自分にできることで
参加してみよう

裏面もご覧ください

10月25日(土)は平井祭りがあるね

大型モニターを寄贈していただきました

株式会社プロス様より、大型モニターを寄贈していただきました。校長室で贈呈式があり、6年生の児童代表の二人が感謝の気持ちを込めてお礼の挨拶をしました。この大型モニターは、今後、体育館に設置し、体育の授業や体育館で行う活動の時に活用させていただこうと考えています。ありがとうございました。

防災教育・起震車体験(5年生)

9月18日(木)に、
5年生の防災教育の一環として消防署の方から、災害時に関する仕事内容や工夫、災害が起こった時に大切なことなどについて学びました。起震車



体験もし、体験をした子どもたちからは、「思っていたより揺れて怖かった。」「地震が起こった時は、慌てずに落ち着いて行動をしたい。」などの感想が聞こえてきました。

岡山人権擁護委員による人権の授業

9月25日(木)初任者研修で3年C組と5年C組の担任が校外に研修に出ている日を利用して、岡山人権擁護委員の方が来てくださいり、人権についての授業を2クラスでしていただきました。アンパンマンの原作者であるやなせたかしさんが作詞した「手のひらを太陽に」を手話を付けて歌い、その後、3年C組と5年C組の両クラスでそれぞれ人権について学びました。

これからも、自分も友達も大切にしようとする心を学校全体で育んでいこうと思います。



3年生は、「遊び」と「いじめ」の違いについて意見を出し合い、自分たちみんなが幸せな気持ちで過ごせるためにはどんなことに気を付けていけばよいかについて話し合いました。

5年生は、「子どもの権利条約」にはどんなものがあるかを知り、自分たちの身の回りでそれらの権利をお互いに大切にしようとしているかについて話し合いました。